

Monthly Times



和歌山県立
串本古座高等学校串本校舎
平成 26年(2014年)9月号

体育祭開催!

しゆうてんいつべき
〈秋天一碧、一致団結のとき〉

9/20(土)雨が心配される天候の中、200名を超える保護者や地域の方々に来校いただき、体育祭を開催することが出来ました。今年は「綱引き玉入れ」が新たに種目に加わり、応援合戦、ムカデ競走、クラブ紹介、ブロック最強リレー等の多彩な種目で盛り上がりました。成績は赤ブロックが応援合戦1位、総合順位も赤ブロックが1位となりました。講評で安岡校長は「どのブロックも全員優勝と言いたいと思います。できなかったことができるようになる、これが練習の成果です。今日の体験をまた次に生かしてください。」と述べました。なお、本年度のテーマは2年D組からの「PUZZLE～バラバラのピースを一つに～」が採用されました。



開会式(宣誓)



渾身(こんしん)の力を入れて綱を引く



ムカデ競走(育友会)



綱引き玉入れ

—10月の主な行事予定—

- 1(水) = 交通指導
- 2(木) = 1.2年コース希望調査
- 7(火) ~ 10(金) = 中間考査 7日…列車指導
- 11(土) = 英語検定一次 3年進学模試
- 15(水) = 交通指導
- 17(金) = 薬物乱用防止講演
- 18(土) = 2.3年進学模試
- 20(月) = 1.2年コース・科目選択説明会
- 24(金) = 漢字検定
- 25(土) = 2.3年進学模試 看護模試

※センター試験出願 = 9/29(月) ~ 10/9(木)

就職壮行会 〈働くことの意義 プロ意識を〉

9/8(月)就職・公務員を希望する3年生31人に対する壮行会が開かれました。16日から始まる就職試験に向けて宇恵哲也教頭は「仕事で給料をもらう以上、そこにはプロとしての自覚が求められます。皆さんが三年間で培ったよい所や得意とする所をしっかりとアピールしてください。」と激励の言葉を送りました。その後、生徒たちは試験当日の持ち物や、注意事項等の説明を受けました。夏休みから面接練習や試験勉強等に取り組んできた成果を、本番で発揮することが期待されます。



5年後、10年後の自分は?

避難訓練 〈1秒でも速く、1分でも高く〉

9/19(金)体育祭を翌日に控え、準備のために生徒全員がグラウンドに集合している状態で避難訓練を実施しました。3年生は体育館前を通り、1.2年生は馬坂を通り、雇用促進住宅裏の駐車場に避難しました。今回の避難訓練は、南海トラフ大地震の被害新想定に対応したものです。その想定によると串本町内は最大で5.8メートル浸水すると言われています。生徒一人ひとりが日頃から避難場所を意識した行動が望まれます。



みんなでみんなの命を守る

クラブ活動報告〈陸上競技・弓道〉

夏休み中の串本校舎クラブ戦績を報告します。残暑厳しい中の競技でしたが、暑さにも負けることなく、好結果が出ました。不断の努力が次の努力を生みました。

◆陸上競技部：県高校コース陸上競技大会

【3位までの入賞者は近畿大会に出場します】

- 400㍍ 1位：木下巧大(2年)
- やり投げ 3位：山崎玲央(1年)
- 200㍍ 6位：廣瀬美海(2年)
- 走り幅跳び 6位：村上 舞(2年)
- 5000㍍ 7位：長谷川 昭夫(2年)

◆弓道部：高校弓道選手権大会

- 女子個人 1位：桑島 彩(2年)
- 女子団体B 2位：桑島 彩(2年)
- 西 悠寧(2年)
- 石橋 有紗(2年)



陸上部の皆さん



女子弓道部団体の皆さん

短歌紹介コーナー

- ①蜘蛛の糸切って二秒後とおせんぼされてたことに思い当たった
- ②熊の手を借りて落ち葉をあつめたら三割くらいドングリでした
(作者：やすたけ まり)